

## September-Einsatzbericht der Stadfeuerwehr Voitsberg

Bei Aufräumarbeiten nach dem Dammbbruch in Piberstein standen vom 1. bis 11. September täglich zwei Mann mit einem Tanklöschfahrzeug 14 Stunden bei Aufräumarbeiten in Köflach und Rosental im Einsatz.

Weitere neun Einsätze sind in diesem Zeitraum im Bezirk Voitsberg zu verzeichnen. Am 3. September wurde in Stampf die Bergung eines Volkswagens durchgeführt. Einsatzleiter war Oberlöschmeister Eisner. Am 7. September wurde um 23.50 Uhr in Voitsberg Unfallalarm gegeben. Im Oswaldgraben bei Kainach war ein mit einem Förderband beladener sechs Tonnen schwerer LKW ungefähr dreißig Meter über die Böschung geraten und kam im Bach zu stehen. Nach zweieinhalbstündiger Arbeit konnte das Förderband und der LKW von dem unter Kommando des Hauptmannstellvertreters Gehr stehenden Kfz.-Bergungstrupp mit dem Kranwagen geborgen werden. Der LKW setzte die Fahrt auf eigener Achse fort.

Am 8. September geriet in Lieboch ein Voitsberger LKW infolge Reifenschadens über die Straßenböschung. Der LKW wurde mit dem Kran auf die Räder gestellt, auf die Straße gezogen und sodann abgeschleppt. Den Einsatz leitete Brandmeister Siedler.

Infolge Blendeinwirkung stürzte am 9. September in den Kremser Kurven ein VW-Fahrer mit seinem Fahrzeug in die Kainach. Die sofort alarmierte und mit dem Kranrüstwagen und einem weiteren Rüstwagen mit dem Katastropheneinsatzanhänger ausgerückte Stadfeuerwehr unter dem Kommando des Hauptmannes Strablegg brachte zuerst den Fahrer aus der dort tiefen Kainach in Sicherheit und führte hernach die Bergung des Fahrzeuges durch.

Bei Erdarbeiten im Gemeindegebiet Voitsberg versank ein Raupenfahrzeug. Der unter Kommando des Oberlöschmeisters Eisner ausgerückte Kraftfahrzeug-Bergungstrupp führte mit dem Kranrüstwagen die Bergung dieses Fahrzeuges durch. Nach einem Rohrbruch in einem Voitsberger Haus mußte eine Einsatzgruppe unter Kommando des Oberlöschmeisters Reinbacher ausrücken und mit einem Aggregat den Keller auspumpen.

Am 29. September leitete Fahrmeister Siedler die Arbeiten bei der Bergung eines Traktors im Voitsberger Gemeindegebiet. Ebenfalls am 29. September mußte mit dem Kranrüstwagen unter Kommando des Oberlöschmeisters Reinisch nach Krems ausgerückt werden. Dort erlitt ein beim alten Kremserwerk über die Bahnübersetzung fahrender PKW Achsbruch und blieb auf dem Geleise liegen. Der PKW wurde am Kran aufgehängt und von der Gefahrenstelle weggeschleppt.

Am 30. September wurde der Kfz.-Bergungstrupp nach Kohlschwarz gerufen. Dort war ein Radladergerät bei Erdarbeiten bis zu den Achsen im weichen Erdreich versunken. Mit dem Kranrüstwagen wurde die Bergung durchgeführt. Einsatzleiter war Gerätemeister Assel. F. G.